











AL CERRAR

Madrid

Cierre de la Bolsa

Table with 2 columns: Item (e.g., 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior) and Price (e.g., 70'15, 95'00).

Las Cortes CONGRESO

Se abre la sesión a las 3'30 de la tarde, bajo la presidencia del señor Arriñe. Hay gran animación en escaños y tribunas. En el banco azul toma asiento el señor Ordóñez. El señor Crespo de Lara se ocupa de la crisis agraria, agravada por la mala organización de los transportes.

Don Melquiades Alvarez interviene, en nombre de la concentración liberal. Declara que sostiene la tesis que expuso el señor Alcalá Zamora. Cree que si en el régimen parlamentario se implantasen las teorías que expuso ayer el señor Maura, el régimen sería un absurdo y una injusticia.

censo que pretenden sus señorías? O hay responsabilidades, o no las hay. Y para que vean sus señorías cuál es nuestro criterio, voy a leer nuestra proposición. El presidente del Consejo: No debe hacerlo su señoría. El presidente de la Cámara: Yo no lo consentiré. El señor Cambó: Acato las órdenes de la presidencia, y diré la esencia de la proposición.

responsabilidades, los señores Romanones y Lerroux. Contestando a preguntas de los periodistas, dijo el señor Cambó que está resuelto a que, en caso de que otros diputados no se sumen a los regionalistas que mantienen los votos de esta acusación contra el Gobierno de Allende, probablemente en la próxima sesión daría forma reglamentaria a la proposición sobre responsabilidades.

propuesta siga adelante, se continuarán los trámites aunque se opongan los obstáculos que se pretende oponerle. Las autoridades parlamentarias creen que nadie podrá negarse a que prospere el procedimiento de los regionalistas, aunque luego se vote en contra del mismo. A última hora, la actitud del Gobierno depende de la resolución que tenga la proposición regionalista, y permanece en actitud expectante.

nes, pidiendo la pena de muerte. El abogado ha comenzado su informe. Las impresiones son desfavorables para el procesado. Las huelgas de Málaga. Málaga.—Ha mejorado la situación de la huelga, reintegrándose al trabajo distintos Gremios. Continúa en actitud hostil el Sindicato de Transportes. La fuerza pública continúa prestando servicio de vigilancia. Noticias de Melilla. Melilla.—La escuadrilla aérea de Nador ha realizado hoy vuelos descubriendo gran concurrencia en el zoco de Tensaman.

LA VE... El afán de satisfacción pública dignación pública gobierno y contra de la organización en nuestra zona marroquí, lleva ya de las gentes, y esos que más sereno el juicio, a buscar terminadas y ais de turco sobre la descargar un gol clamoreo popular. En la prisa por to que para los po en el Poder consti lla, apenas se vis da a ella se acor del sistema; y la cual tiene por eco que en cada homb y sus simpatías y s allá cada uno co actitud,—arreglan y proposiciones, tr vislumbran el acto que en el Parlam senta. No podemos sun de las tendencias la discusión sobre dades. No podemo pugna con los pr de y de justicia, l señalan las palab mentarios. Y me imputables y segu cuantos aspiran a paltrafa de carne que haya una victi tima, o dos o tres so as lo mismo— lo que es obra, en todos los acusador os, de los parla Prensa, de los ap la labor antipatrió lizado y realizan, con todo descarg patriótica indigna cuentas por el re la acción que ellos llaron. En la algarabía los que ante las g vestiduras para o de desesperación ponsabilidad la c reflexivos o de acuerdo existe, cu sador señala. No acompaña acusadores, y de la indecisión, y de cuáles personas. Y de los elementos ponencia liberal, cita a sostener cor sación que formul está en la ciera cuando expone que ha de seguir de las responsab es la teoría const interpretación pos ha de acusar a culpables, ante e Pero, ¿es que se le oculta que remedo del Congr en una como en o los amigos, los G lítica parlamentari beral? ¿Qué más da qu tie o que no actó do se constituya en tribunal? De cualquier ma que el sistema no sistema, y que e taralmente, ha de hecho. Porque lo cierto Badable y lo que